

Adiós a las viejas bodegas

Paulino Sánchez

La configuración de las poblaciones va cambiando y el signo de los tiempos modifica la urbanización que hemos contemplado durante largos años. La moviola de la memoria nos hace recordar, si paseamos por las calles de La Solana, lo que había en este o en aquel lugar. La vieja zapatería, el comercio de ultramarinos, la droguería, la fragua, el cine, los bares de antaño, comercios de tejidos, ferreterías, bodegas... edificios que se llevó la piqueta, incluso iglesias como la ermita del Cristo del Amor, ahora sustituida por un "moderno bloque" de los años setenta que reemplazó al añorado templo y su llorada torre.

Por lógica, era difícil que un edificio



Solar donde siempre ha estado la bodega de "Los pelliceros".

como la bodega de los Hermanos Alhambra, en la calle Emilio Nieto, se mantuviera. Pero, si miramos atrás, la memoria nos hará viajar por tantas y tantas

bodegas, mayores y pequeñas que ya son historia. No es difícil que otras, aún supervivientes, corran la misma suerte más tarde o más temprano.

La fiesta del Mirador del Parque

La gran fiesta de las bodas reunió el pasado 9 de febrero a 350 comensales en salones El Mirador del Parque. La tradición de los últimos años volvió a repetirse en torno a una cena muy especial. El conocido humorista Justo Gómez amenizó por segundo año consecutivo la velada. El Mirador del Parque invitó a todos los novios casaderos que han contratado allí su banquete a un menú degusta-

ción, al que se unen los padrinos. También invita a los novios del año anterior. Al filo de las 2,30 de la noche, Justo Gómez lanzó al aire las tarjetas y cogió una al vuelo. Dentro estaban escritos los nombres de Juan Antonio Marín y Antonia Díaz-Malaguilla (en la foto). Al momento, recibieron el cheque con la cantidad de 12.125 euros, el coste de su banquete.



El polígono abre una nueva ferretería industrial

La empresa solanera "Ferretería García-Abadillo" ha invertido cien millones de las antiguas pesetas en una nave para menaje industrial de empresas en el polígono municipal. Una inversión que se traduce en una nave de 900 metros cuadrados construidos, destinada a mejorar el servicio al cliente mediante más espacio, no sólo de ferretería, sino también de acceso.



El Centro de Nuevas Tecnologías, licitado

La primera fase del Centro de Nuevas Tecnologías ya está licitada. Será el tercero de la región, estará ubicado en el Polígono Industrial y tendrá un presupuesto superior a los dos millones de euros. La nueva infraestructura permitirá a La Solana situarse "en cabeza de la promoción industrial", según declaró el alcalde, Diego García-Abadillo. El CNT ofrecerá tres servicios fundamentales: formación, Televisión Digital Terrestre y vivero de empresas.